



Von den Stränden Südindiens ...

From the beaches of South India ...

... direkt nach **Europa**.
... *directly to* **Europe**.



AMPECO Minerals wurde im Jahr 2012 unter dem Dach unseres Mutterunternehmens AMPECO als Marketingarm des größten indischen Mineralproduzenten V.V. Mineral gegründet.

Über 60 Jahre Kompetenz und Erfahrung in der Mineralienindustrie sowie langjährige Expertise in Technik, Beschaffung, Logistik und Vertrieb, machen uns zu einem verlässlichen Partner für den Absatz indischer Mineralien nach Europa. Wir garantieren unseren Kunden eine unveränderlich konstante und hohe Qualität unserer Produkte sowie eine dauerhaft stetige und planbar beständige Belieferung ab Indien frei zu ihrer Verwendungsstelle in Europa. Hierfür verbürgen sich sowohl der Produzent direkt als auch unser Unternehmen.

Dank unseres umfassenden Know-hows wissen wir, dass der stetige Kontakt unter allen Vertragspartnern eine bedeutende Rolle spielt und Vertrauen schafft. Deshalb gestalten wir unsere Vertragsabwicklung transparent, achten auf ein hohes Maß an Kundennähe und erachten es gleichermaßen als selbstverständlich, den direkten Kontakt zum Produzenten in jeder kundenseitig gewünschten Projektphase zu ermöglichen.

Unser Service erstreckt sich somit weit über Angebot und Auslieferung hinaus. Als Bindeglied zwischen Produzent und Kunde liegt unsere Verantwortung darin, in gemeinsamer Abstimmung die optimale Qualität für den einzelnen Kunden und seinen individuellen Bedarf zu erarbeiten und kontinuierlich zu liefern.

AMPECO Minerals was founded in 2012 under the umbrella of AMPECO as a marketing arm of India's largest mineral producer V.V. Mineral.

Over 60 years of expertise and experience in the mineral industry and long-standing expertise in technology, procurement, logistics and distribution make us a reliable partner for the sales of minerals from India to Europe. We guarantee our customers an immutable constant and high quality of our products and a sustainable steady and continuously supply from India to any point of use in Europe. Our producers and our company name stands for this guarantee.

Thanks to our comprehensive know-how we know that the constant contact among all parties plays a significant role and creates trust. That's why we make our contract management transparent, observing a high degree of customer focus and consider it equally as a matter of course, to allow direct contact with the producers in each phase of the project requested by the customer.

Our service thus extends far beyond supply and delivery. As the link between producer and customer, our responsibility is joint agreement to develop the best quality for the individual client and their individual needs and to continuously provide.





ampeco 
minerals

AMPECO GmbH
Poststrasse 5
46535 Dinslaken
Germany

Phone: +49 2064 60914-0
Fax: +49 2064 60914-10

info@ampeco.de
www.ampeco.de

